

令和2年度 丹波篠山市立多紀小学校 三寒四温、春が近づいています！



学校だより



丹波篠山市草ノ上 108 TEL558-0116 fax558-0260 令和3年2月19日 No.11

「多紀っ子応援隊ギャラリー」を始めました！

日頃から「多紀っ子応援隊」の皆様には、登下校の見守り、校庭の草刈り、あいさつ運動、ゲストティーチャー等、様々なことでお世話になっています。本当にありがとうございます。

今年度は、コロナ禍での教育活動となり、地域の皆様と子ども達が直接ふれあう機会が激減しました。そこで、地域の皆様の作品を展示する「多紀っ子応援隊ギャラリー」を校長室前に設置しました。作品を通して子ども達が地域を知り、地域の皆様とつながりたいと思います。



篠山線、すごい！この場所知ってる！

福住写真クラブの杉原恭民さんにお世話になり、2月は「篠山線」の写真と映像の展示をしています。写真を観て、今と篠山線が通っていた頃との様子の違いにびっくりしています。3月は「お雛祭り」の写真とつるし雛、お雛様の展示をさせていただきます。4月は多紀ライオンズクラブの北尾会長が撮影された「市野々のかかし」の写真と、実際に市野々地区の「かかしさん達」にも多紀小に来てもらいます。楽しみです！



また、玄関には、季節の生け花を草ノ上の林芳子さんに生けていただいています。玄関がパツと華やかになり、春の訪れを感じます。ありがとうございます。

コロナ禍でも子ども達が地域の皆様とつながれるアイデア、「多紀っ子応援隊ギャラリー」の活用等、皆様の声を生かしていきたいと思っています。アイデアがありましたら教えてください。

花がいっぱいの学校、ステキです！(079-558-0116) よろしく願いいたします。

学校教育目標「よく学び よく遊ぶ」の具現化を進めています！

☆「よく学ぶ①」～多様な考えを出し合い深める学び・授業が変わります！～

新学習指導要領のもとでの学習がスタートして約1年、学習形態もバラエティ豊かになりました。その中で最も大事にしているのは、子ども達同士のコミュニケーションを通して主体的に深める学びです。考えを出し合い話し合いながら深めていく…このような力は子ども達の未来に必要な力であると考え、授業での教師の問い返しや発問、組み立て等の研究に取り組んでいます。

また、授業だけでなく、保護者・地域の皆様との会話を通したふれあいで、子ども達のコミュニケーション力をぐんぐん育てていただいています。



☆「よく学ぶ②」～GIGAスクール構想、始まります！～

一人一台タブレットの配置が2月末までに完了します。すでに、タブレットの充電用キャビネット（1クラスに1台ずつワースペースに設置しました）や配線等の工事が終了しています。これまでは、パソコン室でタブレットによる学習を実施していましたが、普段の授業の中でタブレットを使い学習を進めていくこととなります。先日、教師の校内研修で実際に6年生の理科で学習する「プログラミングを体験しよう」を発展させて信号機のプログラム作成を行いました。これから、タブレット



充電用キャビネット

を使うための練習とタブレットを活用した学習を各学年で進めていきます。タブレットやパソコンなどのICTの分野と、顔をつきあわせて話し合ったり、考えを書いたりなどの今まで積み重ねてきた分野のどちらも大切にしながら、取り組んでいきます。

☆「よく遊ぶ①」～体を動かして遊ぼう！～

20分休み、子ども達は思い思いの遊びをして過ごしています。しかし、授業が終わってから運動場に出て、次の授業に間に合うように遊びを終えて教室に帰ると、正味20分間遊べません。運動機能の発達は、生まれてから12年間で神経系が急激に発達します。小学校時代はゴールデンエイジと言われる年代です。「歩く・走る・跳ぶ・投げる」など運動の基本的な動作の習得が重要になってきます。だから、子ども達には、体を動かしてたくさん遊んでほしいと思っています。そこで、毎週水曜日の昼休みを



ハッピータイム、最高！

35分間のロングの休み時間に設定し、子ども達も先生も一緒に運動場で遊ぶ時間にしました。名付けて「ハッピータイム」です。1回目の2月10日はとてもいい天気で、外でなわとびやサッカー、バスケットボール、鬼ごっこ、竹馬、ブランコ等、思いっきり遊びました。「久しぶりに汗かいた～！」と頬を赤くして駆け回っていました。いい笑顔です。



☆「よく遊ぶ②」～なわとび 新しい技にチャレンジ！～

兵庫県の体カアップサポーター派遣事業を活用し、なわとびの世界チャンピオンに2回輝いた木内友也さんにお越しいただきました。各学年2時間ずつ、なわとびを教えていただきました。縄の適切な長さや回し方、跳び方等の基本的なことから二重跳び、三重跳び、ダブルダッチ等、様々な技を習いました。休み時間は運動場でなわとびをする姿であふれています。

<3月の予定>

3/3 (水) 6年生を送る会

3/23 (火) 卒業証書授与式 5年生終会 11:10 スクールバス学校発 11:20

*コロナ対策のため、卒業生、保護者2名、在校生代表の5年生、教育委員会、市当局、職員で実施いたします。

*1～4年生は午前中、自宅学習日です。多紀児童クラブは1日開所します。

3/24 (水) 修了式 全校終会 (1～5年生) 11:10 スクールバス学校発 11:20

3/25 (木)～4/6 (火) 春休み、4/7 (水) 始業式、4/8 (木) 入学式

※ 3/4 (木) 1日参観日、学級懇談会は緊急事態宣言発令中及びコロナ対策のため中止です。

